Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 27. Mai 2015



Mühlentaler für Hans-Jürgen Mloschin



Im Rahmen des diesjährigen Mühlentages überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek Herrn Hans-Jürgen Mloschin den Mühlentaler der Stadt Mühlheim. Der Rathauschef würdigte damit das jahrelange Engagement Mloschins im Bereich der Heimatgeschichte. In seiner Freizeit erforscht er die Vergangenheit unserer Stadt und war bereits an einigen Publikationen beteiligt. Im Jahr 1994 stellte er den ersten Müllerborsch. Tybussek dankte Mloschin für seine Verdienste und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.